

Chip als Türöffner

Neuerungen | In der Volksschule wurden zwei Türen getauscht sowie eine Beschattung installiert. Kostenpunkt: Knapp 25.000 Euro.

Von **Stefanie Cajka**

HÖFLEIN | Vor Kurzem wurden in der Volks- und Musikschule einige Arbeiten verrichtet. Dabei wurde die Eingangstüre zur Volksschule sowie jene zur Musikschule getauscht. Im Fall des Musikschuleingangs folgt in den kommenden Wochen eine weitere Adaption. So wird zum Türöffnen auf ein Chip-System umgestiegen.

Dadurch sollen die Musikschüler zu ihren Unterrichtszeiten die ansonst verschlossene Türe selbst öffnen können. „Im Zuge der Umrüstung haben wir für die Musikschule die Umstellung gemacht, dass die Kinder auch ohne Verständigung des Lehrers in die Schule hinein-

kommen“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer. Die neuen Türen verfügen zudem über einen sogenannten „Panikverschluss“, der – vor allem im Brandfall – leicht zu öffnen ist. Beim Einbruch Anfang des Jahres (die NÖN berichtete) kam es laut Auer an den Türen zu Beschädigungen, die nicht mehr zu reparieren waren. Aus diesem Grund habe man sich entschieden, die Türen zu erneuern.

Darüber hinaus wurde in eine Beschattung des verglasten Durchgangs zwischen dem Altbau und dem Neubau der Volksschule investiert. Laut Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl werde es im Sommer oftmals sehr heiß. „Am Vormittag und über Mittag ist dort die Sonne“,

weiß auch Auer. Aus diesem Grund wurde nun eine Beschattung installiert.

In Zahlen

- Die Kosten für die Beschattung belaufen sich auf rund **5.700 Euro**.
- Die Kosten für die neuen Türen belaufen sich auf rund **19.000 Euro**.



Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl und VP-Bürgermeister Otto Auer vor einer der neuen Türen.
Foto: Cajka